

週刊 かわら版

生徒と保護者のための



まだ出でいきませよ
（吉日カレンダー）

先見コーナー

12/22(金) ○第2学期終業式

○進路希望調査(1・2年)配布

→3学期始業日に提出

12/24(日) ○クリスマス・マーケットで演奏

アミュ広場(吹奏楽部)

1/01(月) ○元旦 あけましておめでとうございます。

1/06(土) ○代々木マーク模試(センター受験者・~7日)

1/09(火) ○始業式

○進路マップテスト(専門系1・2年生)

○実力テスト ○進路希望調査(1・2年)提出

1/10(水) ○実力テスト ○S P I テスト(専門系1・2年生)

1/13(土) ○センター試験

○2年進研模試(記述)

1/17(水) ○推薦・帰国生徒・外国籍生徒入試

1/19(金) ○入試関連職員会議(午前授業)

○e プレップ1年(終業式・25日からNZ留学)

○全工情報技術検定

1/20(土) ○グラフィックデザイン検定

1/21(日) ○全商情報処理検定 ○英検1次(本校会場)

1/22(月) ○2年修学旅行全体指導(1限・体育館)

1/23(火) ○3年学年末考査(~26日)

1/24(水) ○入試関連職員作業(午前授業)

次のかわら版 25号は新年1月12日(金)に発行予定です。

二〇一八年は戌年。正確に
言うと干支は「戊戌」(つちの
えいぬ)。
戌(ツチノエ)は「成」に
通じ、「植物の成長が絶頂期
にあること」を意味している。
逆に戌(イヌ)は、「滅」に
通じ、「万物の繁殖がすみ、
勢いを止めるとき」とある。
つまり、正と負を兼ね備え
た、両極端の年である。

成年の特徴としては「勤勉
で働き者」「食べ物に困らない
道に迷わない」がある。
このことから考えると、勤
勉にこつこつやることで、食
べ物に困らない、道に迷うこ
ともないと見えそうだ。

いよいよ二学期も終わり。体育大会に始まり、生徒に
とっても忙しく、充実の二学期だったと思う。
やはり、人生、コツコツと
まじめにすることですね。そ
れでは、良いお年をお迎えく
ださい。

良いお年をお迎えください



大切なお知らせ

○ 捨学給付金の決定通知書を
該当生徒に配布しました。

確認をお願いいたします。
寮生・下宿生などの生徒の
分は保護者宛てに郵送しま
した。

ただくものがあります。
三学期始業式の日に生徒便
でご提出をお願いいたしま
す。



今年も、悲喜交々(ひきこ
もこも)。良いこと悪いこと、
様々でした。今は、自分自身
を労つてあげることも大切か
もしれません。

来る年が、皆様にとりまし
てすばらしい年でありますよ
うに祈念申し上げます。

編集後記

最終受付時間は11時30分

○1月19日(金)

○1月12日(金)

○1月26日(金)

○1月19日(金)

スクールカウンセラ―

○数学検定

○就職速報

○軽音部・クリスマスライブ

○防災用品設置について

(県内と公務員追加)

○桜島でクラスマッチ開催

○就職情報

○緊急HP更新

○資格試験情報

赤ちゃんパンダのシャンシ
ヤンが一般公開されている。
短い時間にスマホやカメラを
手にしながら、パンダ舎をの
ぞきこむ人たちの幸せそうな
顔に、こちらも和む▼パンダ
は一日に20キログラムほどの
竹の竿を食べるが、そのほと
んどは消化されないとい
う。元々、熊の仲間であり、
肉食獣であったパンダは、他
の獐猛(どうもう)な肉食獣
から身を守る為に、冬眠もせ
ず、一年中枯れることのない
竿を食べるよう順応してい
た▼熊の手は5本指であ
り、その指は全て同じ方向に
向き、小さな竹などをつかむ
ことはできない。一方、パン
ダは6本目の親指らしきもの
が他の5本指とは違う方向に
ついているため、小さなもの
をしっかりとつかむことがで
きる▼今年も、あとわずか。
新しい年は戌年。その干支に
ちなんで、犬がもてはやされ
ることだろう▼熊手は、幸運
や福を搔きこむことを祈念し
ての縁起物のひとつである。
掃除具としての熊手は落ち葉
を搔き集めるのに適してい
るが、細かい作業には向かな
い。やはり、パンダのよう
に順応、進化して5本の指と6
本目の親指を有効に使い、物
事をしっかりとつかんでいきた
い。スマホはほとんど親指し
か使わないのも気になる。